«De mi Desiderio Godo, y del Rey Wamba, procede esta casa en todo, por linea recta y camino : » y à la izquierda las referidas de D. Juan Francisco de Hita. 30 0 Tambien representan lineas de esta casa los señores lugar en derecho, y para mayor val: este indirección oruna les -ib Sr. D. José Caso y Lorenzi, que fue Inspector general de Reales habitaciones y de Etiqueta y Ceremonial del Real Palacio, y Caballero de Cárlos III. 36 91 910 Sr. D. José Indalecio Caso, Abogado del Ilustre Colegio de esta Corte, y Fiscal que fué de Imprenta de la y 20 Sr. D. Miguel de Caso, propietario y vecino de Inaño, yo el escribano hice saber lo mandado en cotseilo anterior à D. Francisco Alonso de Caso, de esta vecindad, en el contenido en su persona, à quien le entregué este espediente para el efecto en él decretado, y manifesio queder enterado, -Doy fo, -Rontes.

Las armas de los cuatro solares espresulos, seguin Portilia Duque en su España restaurada por la Gruz, el Canónigo Tirso de Aviés y otros muchos escritores y cronistas, son en campo de plata cruz hueca calada con el centro de sangre, y unas puntas como crucecitas à los cuatro remates de la cruz, que es cuadrada; y añade cuatro remates de la cruz, que es cuadrada; y añade toro de Avilés que modernamente pintan algunos un toro de plata o blanco en campo sinople: D. tuan Francisco de Hita, en su tomo V de Biasones, dice que la cruz es sable, buidada y ilbreteada, y añade bordura endentada de gules.

La linea de los Alonsos de Caso organiza su Escudo, para distinguirse de las demás, partido: à la derecha banda sinople con cabezas de drágantes de oro; en el campo superior, azur, una estrella de oro de ocho rayos; y en el inferior, de oro, leon rampante coronado de gules y bordura azur, con el lema de letras de oro:

y hacienda de Benavidos y de las villas de Santiste an det Paerto, Despelunque y Javalquinto, y de la tierra de la Roda y Maniibar. Guarda mayor del Rey D. Pedro.

ALVAREZ BENAVIDES

hemos apuntado, de desdivans O lonco Godinez um-

jer de Dia Sanchèz de Viedma, Justicia mayor de la casa del Rdy D. Alouso XI, Señor de la Roda y de Menjihar por merced de la ciudad de Baeza en 1512, segun apa-

La noble casa de Benavides trae su origen del Rey don Alonso VII de Castilla, llamado Emperador, quien en una doncella de noble linaje en Galicia tuvo un hijo, à quien dió la villa de Benavides, y se llamó Juan Alonso de Benavides. Este casó con doña Teresa Lorenzana, y tuvo por hijo à D. Pedro Alonso de Benavides, que en union de doña Elvira García de Ambia, su mujer, fué padre à su vez de Juan Perez de Benavides, Portero mayor del Rey D. Alonso, casado con doña Constanza Perez de Castro, en la que hubo à Juan Alfonso de Benavides, llamado el Viejo, Mayordomo mayor del Infante D. Pedro, hijo mayor del Rey D. Alonso, Capitan general de la Frontera en tiempo del Rey D. Fernando IV, Caballero de la Banda, y casado con doña Teresa Godinez, en la que tuvo por hijo à Juan Alonso de Benavides. Este, en su testamento, otorgado en la villa de Agreda, año de 1358, impuso á sus herederos la condicion de que toda la descendencia futura habia de usar del apellido Benavides, travendo sus Armas. El primero à quien cupo el cumplimiento de esta condicion, tomando el apellido, fué su primo hermano, hijo de doña Maria Alfonso Godinez, hermana de doña Teresa, su madre, que fue su heredero. Llamose Men Rodriguez de Viedma y de Benavides, Señor de la casa

y hacienda de Benavides y de las villas de Santisteban del Puerto, Despelunque y Javalquinto, y de la tierra de la Roda y Menjibar, Guarda mayor del Rey D. Pedro, Candillo mayor del obispado de Jaen y Capitan general de la Frontera por los años de 1360. Fué hijo, como hemos apuntado, de dona Maria Alfonso Godinez, mujer de Dia Sanchez de Viedma, Justicia mayor de la casa del Rey D. Alonso XI, Señor de la Roda y de Menjibar por merced de la ciudad de Baeza en 1312, segun aparece de escritura que está en el archivo de los Condes de Santisteban, por haberles defendido muchas veces de los moros del reino de Granada Alcaide de los alcazares de Jaen , Quesada y Tiscar, Caudillo y Capitan general del reino del Jaen, Gran Caballero en servicio del Rey D. Alonso XI, en cuya compañía asistió al cerco de Gibraltar, y descendiente por linea recta de la gran casa solariega de su apellido en el reino de Galicias iling Esplicado ya el origen de la casa de Benavides con la estension necesaria à demostrar la ascendencia y ca4 lidad del linaje de Men Rodriguez de Viedma , primero que por condicion testamentaria lo tomo, partiremos de el para proseguir con la claridad debida la sucesion continuada de esta familia. Además de los títulos que le hemos consignado fué Alguacil mayor de la casa del Rey. D. Pedro; hallóse en el socorro de Gibraltar cuando se entregó por el Alcaide de los moros; peleó valerosamente en la batalla del rio de los Palmones; mostró el valor de su persona y la clara sangre de sus mayores en la gran batalla de Velamarin, contra los Reyes Alboacen de Marruecos, y de Granada; hallose en la coronacion del Rey D. Alonso XI, en Burgos, donde le armó Caballero y le hizo merced de la renta de la Roda de Menjibar, segun consta en el privilegio, que dice así:

« D. Alonso, etc. Por hacer bien y merced a vos. Men Rodriguez de Viedma, por muchos y señalados servicios que me habedes hecho, é señaladamente en la lid que ovimos con los Reves moros de Velamarin y de Granada. porque en este tiempo vos hicimos Caballero, y honradamente damos vos la Roda de Menjibar que se coge en ella v de la otra parte de Guadalquivir, en termino de Baeza, la cual vos ovimos tirado, y la solia tener Rodrigo Iniguez, vuestro abuelo, y la tuvo despues Dia Sanchez, vuestro padre, que se la habiamos dado por juro de heredad. Dada en Sevilla à quince dias de Noviembre, era de mil y trescientos y setenta y ocho, que es año del Señor de mil y trescientos y cuarenta. » Caso dos veces; la primera con doña Mencia, en Toledo, de quien tuvo tres hijas: doña Teresa de Benavides y Viedma, que casó con Alonso Fernandez de Portocarrero; doña Ines, y doña Sancha Viedma y de Benavides. La segunda vez caso con doña Teresa Manrique, segun parece de su carta de dote, fechada en Burgos, era de mil cuatrocientos cuatro, que es año del Señor mil trescientos setenta y seis, la cual monto à doscientos veinte mil maravedis. De su segundo matrimonio fueron hijos: Gomez Mendez de Benavides, que sucedió en el señorio de Santisteban, las Navas y el Castellar, caballero de gran valor en tiempo de los Reves D. Enrique II y don Juan I; juró como uno de los generosos del Reino las capitulaciones del casamiento de D. Juan I con doña Beatriz, hija v heredera del Rey D. Fernando de Portugal, como parece por la escritura de juramento que se guarda en el archivo de Lisboa, donde se ve la firma de Gomez Mendez de Benavides; murio sin sucesion, siendo Caudillo mayor del obispado de Jaen; Dia Sanchez de Benavides, que sigue; Rodrigo Mendez de Benavides,

que hizo su casa y asiento en la ciudad de Jaen, y casó en Toro con doña Beatriz de Portugal, á quien la Reina de este mismo nombre, segunda mujer de D. Juan, ayudó para su casamiento, como parece por sus cédulas Reales, llamandola prima, teniendo sucesion; y por último, Juan Alfonso de Benavides, que murio niño; doña Juana Mendez de Viedma y Benavides; doña Teresa; doña Isabel, casada con Pedro Ruiz de Torres, Adelantado de Cazorla, Señor del Villardonpardo y Escañuela, de quien descienden los Condes de Villardonpardo; doña Aldonza Mendez de Viedma, Abadesa de Santa Clara de Jaen, y doña Luisa Mendez de Viedma y Benavides. Men Rodriguez de Viedma y Benavides otorgó su testamento, estando enfermo en Linares, en 3 de Marzo del año 1381, por el cual manda ser enterrado en la iglesia catedral de Baeza en su capilla mayor; la cual habia comprado del Dean y Cabildo, siendo Obispo de ella D. Juan, el cual dió à este caballero y à su mujer dos sepulturas en el pavimento del altar mayor, hácia la izquierda, las cuales dice han de ser para ellos y sus descendientes en linea recta, por dos mil maravedis de censo que impusieron sobre su lugar de Despeluy. Mandó asimismo en su testamento que se llevase el cuerpo de su primo hermano Juan Alonso de Benavides al monasterio de Valparaiso, de frailes bernardos de Zamora, y sepultar en la catedral de Jaen los restos de su padre Dia Sanchez de Viedma. Hizo donacion al Dean y Cabildo de la santa iglesia de Jaen de la heredad de Fuente-Tetar, término de aquel reino, con su castillo y todas sus entradas y salidas, y los demás anejos, porque rogasen à Dios por su alma, la de su mujer, padres, abuelos y hermanos beggido lab royam offibua?)

Dia Sanchez de Benavides, hijo segundo de Men

Rodriguez de Benavides y de su segunda esposa doña Teresa Manrique, sucedió en la casa de su padre por haber muerto sin sucesion su hermano mayor Gomez de Benavides. Fué Señor de los dominios de sus padres, floreciendo en tiempo del Rey D. Juan I, en cuyo servicio se halló antes de heredar la casa de su padre y hermano. Sirvió al Rey en las guerras de Portugal sobre el derecho de aquel Reino, en las cuales se señaló como caballero de grande esfuerzo y valor. Muerto el Rey don Juan en 1390, le sucedió su hijo D. Enrique, en cuyo tiempo Dia Sanchez de Benavides gozó del empleo de Caudillo mayor del obispado de Jaen y de Capitan general de la Frontera. Vivió muchos años, y fue de gran autoridad y discrecion, y como tal se lo mostraron sus Monarcas, siendo Embajador de Portugal, juntamente con el Obispo de Mondoñedo, y estando en Lisboa le sorprendió la muerte, con gran sentimiento para los Reyes de ambas naciones, por la falta que hacia este gran caballero. Otorgó su testamento en 19 de Febrero de 1413, y en el dispone ser enterrado en la capilla mayor de San Francisco, fundada por él en su villa de Santisteban del Puerto. Estuvo casado con doña Maria de Mendoza, hija de Pedro Gonzalez de Mendoza y de doña Aldonza de Ayala, fundadores de la gran casa de los Duques del Infantado; fueron sus hijos: Men Rodriguez de Benavides, que sigue ; Gomez Mendez de Benavides, primer Señor de Flomesta, Samuñoz, la Mata y Valdematilla; Manuel de Benavides, de quien descienden los Señores de Javalquinto, Espeluy, Estiviel, la Ventosilla y Almanzora, y Alvaro de Benavides, de quien nos ocuparemos despues de las sucesiones de sus hermanos, dando el maiando y maiando mucho, comenta de literra de

Men Rodriguez de Benavides sué Señor de Santiste-

ban del Puerto y su tierra, Espeluy, Benavides, Tenorio, Cotoabad, Caudillo mayor y Capitan general del obispado de Jaen en tiempo de D. Juan II, al cual sirvio con entrañable amor y fidelidad, teniendo bien guardada la Frontera y en grande aprieto los moros de Granada, los que era tal la fama que habia hecho cundir de tener siempre en su casa diestros caballeros en el manejo de las armas, que temian solo de oir su nombre en aquel reino. Sus deudos, à quienes siempre agasajaba, le llamaban el Prodigo Caballero, porque gastaba sus rentas con los que le servian en las ocasiones de guerra. Vendió la villa de Benavides con su tierra en el reino de Leon al Conde de Luna; à la villa de Baeza le vendió tambien una dehesa llamada Martin Malo, que tenia junto à su término, sin que nada bastase à la generosidad de su carácter. Casó con doña Leonor Dávalos, shija del Condestable Rui Lopez Dávalos, la cual aportó en dote la mitad de la villa de Ibros, que poseyeron estos señores, y fueron sus hijos: Dia Sanchez de Benavides, que sucedió, y doña Aldonza de Benavides, que casó con Garci Fernandez de Córdoba, Señor de la villa de Guadalcázar, de quien descienden los de Marqueses de este titulo do orbol el sjid asobneM el

Diaz Sanchez de Benavides, Señor de Santisteban del Puerto, Espeluy, el Castellar, las Navas y otros vasallos, Caudillo y Capitan General del Obispado de Jaen, sirvió à los Reyes D. Enrique III y D. Juan II; se halló en la batalla de Guadix y despues en la de Olmedo por parte del Rey D. Juan. En tiempo de D. Enrique IV, acompanó à este Rey como esforzado Capitan en la entrada que hizo con D. Rodrigo Manrique, Maestre de Santiago, en tierra de Huesca, cautivando y matando mucha morisma, por cuyos servicios y los de sus mayores le honró este

Principe con título de Conde de Santisteban. Por la estaclencia de sus virtudes sue llamado el Bueno, demostrando ser muy valiente y animoso, como aparece por escritura de confederacion y hermandad entre las ciudades de Ubeda y Baeza en 24 de Junio de 1432, y por otra de pleito homenaje entre D. Rodrigo Manrique, este caballero y otros, en que prometen ayudar y servir bien á su Rey D. Enrique IV. Casó con doña María Carrillo de Perea, hija de D. Rodrigo de Perea, Adelantado de Cazorla, de cuyo matrimonio tuvo por hijos á D. Mendo de Benavides y á doña Mencia de Benavides, mujer de Pedro Manrique.

D. Mendo de Benavides, segundo Conde de Santisteban del Puerto, Señor de las Navas, Espeluy, el Castellar votros vasallos Caudillo v Capitan General del Obispado de Jaen, sirvió como fuerte en la disciplina militar y heredero del valor de sus mayores, á los Reves Católicos, teniendo á su cargo las fronteras de Jaen, Ubeda y Baeza contra los moros de Granada, defendiendo valerosamente las fronteras de Andalucia al mismo tiempo que el Rey de Portugal D. Alonso entraba en Castilla, llamandose Rey por haberse desposado con doña Juana la Escelente; que decian ser hija del Rey don Enrique IV. Ajustadas las paces con Portugal, salió et Rey Moro de Granada sobre el castillo de Zara, ganándole y matando al Alcaide y á toda la guarnicion, cuya perdida sintieron mucho los Reves Católicos, sirviendoles este caballero con su persona y gentes hasta rescatarle de su poder, hallandose por último en el cerco de Velez-Málaga en compañía del Alcaide de los Donceles y del Duque de Alburquerque. Casó con doña Juana Pacheco, hija mayor de D. Rodrigo Portocarrero y de la Condesa doña Beatriz Pacheco, primeros Condes de Me-

dellin, teniendo seis hijos, segun aparece de la particion que entre ellos hizo de sus bienes en 1512 ante Pedro de Búrgos, Escribano público. De ellos el mayor fué don Francisco de Benavides, que sucedió en la casa; D. Rodrigo de Benavides; D. Diego y D. Juan, que murieron sin sucesion; doña Beatriz, que fué heredera de sus hermanos; D. Diego y D. Juan; cuya hacienda con lo suyo lo dejó en su testamento á los frailes dominicos de la ciudad de Ubeda, para que fundasen un monasterio de su orden en Nuestra Señora de la Estrella, hermita que estaba en el convento de Santisteban, y no habiendo cumplidamente para esta fundacion, mandò que se hiciese la casa de San Andrés de Ubeda, de la misma órden, en cuya capilla mayor está enterrado como patrono de ella; y doña Maria Pacheco de Benavides, que casó con Alonso Sanchez de Carvajal, señor de las villas de militar y heredere del valor de sus algurrayo'll, y rabol

D. Francisco de Benavides, tercer Conde de Santisteban del Puerto, Caudillo y Capitan del Obispado de Jaen, demostro desde su mas temprana edad tanta discreción y acierto en el manejo de sus rentas y estados, que la Reina doña Isabel y los de su Real Consejo le entregaron su hacienda antes de los veinticinco años, como aparece de la provision real dada en Toledo á 6 de Setiembre de 1512. Sirvió á los Reyes Católicos en todas las ocasiones de paz y guerra de sus tiempos; terminadas estas se retiró à su villa de Santisteban, donde saliendo de caza à la de Castellar y persiguiendo una liebre, cayó el caballo, estropeandole de tal modo, que murio de sus resultas; siendo casado con doña Maria Carrillo de Córdoba, en la que tuvo por hijos: 4.º, à D. Diego de Benavides, que sigue; 2.º, à D. Francisco de Benavides, caballero del hábito de Calatrava, Comendador de Dai-

miel 3. D. Fray Martin de Benavides, de la orden de San Francisco; 4. D. Juan de Benavides, Gobernador de las Islas de Canarias, que casó tres veces: la primera con dona Maria de Aranda, teniendo por hija a dona Beatriz, que caso con Miser Gillo de Bocanegra, vecino de Guadix; la segunda con doña Mencia Dávalos, sobrina de D. Gaspar Dávalos, y la tercera con doña Gerónima Cibo de Sobranis, hija de Felipe de Sobranis y de doña Leonor, ingleses de generacion, y tuvo por hijos de este último matrimonio à D. Francisco de Benavides; à doña Fabiana, que casó con D. Andrés Serrano, Señor de las villas de Urracal y Ulula; á doña Beatriz y á doña Clara de Benavides, religiosas; 5.º, D. Mendo de Benavides, que murió siendo Capitan de infanteria; 6.º, don Alonso de Benavides; 7.°, doña María Pacheco de Benavides, que casó con D. Diego Vaca de Sotomayor, caballero mayorazgo de Alváraz; 8.º y 9.º, doña Juana y doña Beatriz de Benavides, monjas, andmon and obsainais one

D. Diego de Benavides, primogénito de D. Francisco y de doña María Carrillo de Córdoba, heredó los estados y empleo de sus antepasados, sirvió al glorioso Emperador D. Cárlos en la jornada de Hungría, y vuelto á España fué Asistente y Capitan Genéral de Sevilla, en cuyo empleo mostró tanta discreción y autoridad mezcladas cón una gran caridad á la gente pobre y desvalida, que fué de todos querido y causó su muerte profundisimo y general pesar. Casó con doña María Mejía, hija de don Rodrigo Mejía Carrillo y de doña María Ponce de Leon, Señores de la Guardía y Santofimia. Fué depositado el Conde en el monasterio de San Francisco de Sevilla, y de alli trasladado al de igual nombre de su villa de Santisteban, dejando por hijos á D. Francisco de Benavides, que sigue; á D. Rodrigo de Benavides, de quien habla-

Tomo vi. 7

remos; à D. Juan, que murió sin sucesion; y à doña María de Benavides, que casó en Guadix con D. Cristóbal de Benavides. D. Rodrigo fue Gentil-hombre de casa y boca del Rey D. Felipe II, à quien acompañó à Inglaterra cuando fué á desposarse con doña María, su segunda mujer, propietaria de aquellos dominios el año 1554, y en el siguiente de 1555 se halló en los estados de Flandes con aquel soberano al ir à tomar posesion de ellos. Alli tuvo grandes diferencias con un caballero flamenco sobre quien habia de servir á una dama de la Reina doña Maria, saliendo de ellas con tanto valor, que desde entonces el monarca estimó su persona y grandes méritos en todas las ocasiones que se le ofrecieron, nombrándole posteriormente per uno de los caballeros que guardasen la persona del Principe D. Cárlos cuando le mandó prender en su habitacion, à cuyo lado se conservó don Rodrigo hasta que murió en la prision en 1568. En el ano siguiente fué nombrado por el Rey Capitan General de la gente de à pie y de à caballo contra el levantamiento de los moros de Granada, practicando en esta jornada hechos de oun valor distinguido, cautivando y dando muerte à gran número de enemigos, agradando tanto al Católico Rey, que habiendo puesto casa á su hermano Di Juan de Austria, le hizo su Camarero mayor, hallandose junto á su persona en la renombrada y gloriosa batalla de Lepanto, ayudando con su parecer y esfuerzo á la gente de la galera real donde el infante iba peleando, por cuyo servicio Felipe II le hizo merced de la encomienda de las casas de Córdoba. En esto le sorprendió una enfermedad peligrosa, y retirado á su villa de Navas gastaba su renta en limosnas à los pobres y socorro de necesidades, muriendo en 5 de Enero de 1586, siendo sepultado en el Monasterio de Nuestra Señora de la Vic-

toria, de la orden de Minimos, en el altar mayor de lella en la ciudad de Ubeda, a quien dejó mucha parte de su hacienda de ciudad de sobnoù col ob ojenit y accomeim

- 511 D. Francisco de Benavides quinto Conde de Santistebani, estuvo al servicio del Sr. D. Felipe II como su hermano; se hallo en la toma del Peñon de Velez de la Gomera el año 1664, peleando personalmente contra la morisma con gran valor, y despues asistió a la rebellon del reino de Granada, donde llego con cien lanzas y dos mil infantes al tiempo que el valeroso Marqués de Mondejar estaba sobre el Peñon de Guajarras con gran pecesidad de vituallas, proveyéndose el ejército con los socorros dlevados por nuestro D. Francisco, y all dia siguiente con su esfuerzo y valor se gano el Peñon con mucha perdida de los moros. Casó con doña Isabel de la Cueva, cabeza del linaje de la Cueva, dama de la Serenisima Emperatriz doña Isabel, mujer del Emperador Di Carlos, Rey de las Españas, señora de la Soleta y de mayorazgo que fundo Diego Fernandez de la Cueva. Vizconde de la villa de Huelval Tuvieron por hijos: 41.º 4 å D. Diego de Benavides y de la Cueva, que sigue 2.90 à D. Juan de Benavides y de la Cueva, Capitan de infanteriacen el tercio de Nápoles, consel cual se hallo en la rebellon de los moriscos de Granada, y volviendo con el à Italia murió de enfermedad en el camino; 3.5; D. Francisco de Benavides, de la Compania de Jesús: 4.º. don Rodrigo de Benavides, que se hallo en la batalla que don Alvaro de Bazan, Marques de Santa Cruz, su cuñado, dio à D. Antonio, pretenso Rey de Portugal, travendo la nueva de la victoria al Rey D. Felipe II, por cuya noticia le hizo merced del habito de Calatrava; 5., D. Alvaro de Benavides, caballero del orden de Santiago, Comendador mayor de Montalvan en el reino de Aragon, y

de los Consejos Supremo y de Cámara del Rey D. Felipe III, casado con doña María Bazan del Benavides, de la misma casa y linaje de los Condes de Santistéban, en la que tuvo por hijos à D. Bernardo, del órden de Calatrava; D. Juan; D. Diego; D. Manuel y doña Isabel; 6.º, doña María Manuel de Benavides, segunda mujer de D. Alvaro de Bazan, primer Marqués de Santa Cruz; 7.º, doña Mencia Manuel, monja en San Icasio de la ciudad de Ubeda; 8.º, doña Juana de la Cueva, Abadesa del propio monasterio; 9.º y 10.º, doña Beatriz y doña Ana, monjas en el convento del Sancti Spiritus de la ciudad de Granada.

Diego de Benavides y de la Cueva, sesto Conde de Santistéban del Puerto y demás dominios de sus abuelos, sucesor en la villa de Solera y mayorazgo de la Cueva, sirvió á Felipe II, hallándose en el socorro de la islá de Malta, sitiada por los turcos; anduvo en las galeras de D. Juan de Austria, y asistio con su padre D. Francisco al levantamiento del reino de Granada, mostrando en todo el valor y renombre de sus antepasados. Casó con doña Leonor de Toledo, hija de D. Pedro Dávila, segundo Marques de las Navas, y tuvo por hijos á don Francisco de Benavides, que sucedió, y doña Isabel, que murió niña. Además tuvo por hijo natural a Do Mendo de Benavides ; colegial de Santa Cruz de Valladolid, y despues del Consejo de Ordenes y habito de Santiago. nob Du Francisco de Benavides , sétimo Conde de Santisteban del Puerto, fue Caballero del Orden de Santiago, de la Camara del Rey D. Felipe IV , à quien acompañó yilsirvio en la jornada que hizo a Francia para sus Reales bodás, demostrando con su rara virtud y discrecion el valor de su persona y la clara sangre de sus mayores. Casó con su prima hermana doña Brianda de Bazan y

Benavides, Dama de la Reina doña Margarita de Austria, hija de D. Alvaro de Bazan y de doña Maria Manuel de Benavides, primeros Marqueses de Santa Cruz, loomo hemos dicho , y tuvieron por hijos : à D. Diego de Benavides; à D. Antonio; à D. Enrique, Caballero del habito de San Juan; à D. Francisco; à doña Antonia, l'Dama de la Princesa; à doña Luisa; doña Maria, y doña Leonor.

D. Diego de Benavides fué actavo Conde de Santistichan del Puerto, Marqués de Solera, Comendador de Monreal en la Orden de Santiago, Cohernador de Cablicia y del ejército de Estremadura, Virey de Navarra y del Perú. Casó con doña Antonia de Corella Dámivila, sétima Marquesa de las Navas, en la que tuvo por hijota de corel a verse de las Navas, en la que tuvo por

D. Francisco de Benavides y Dávila, noveno Conde de Santisteban del Puerto y de Concentaina, Marques: de las Navas vi de Solera, Gaudillo mayor del reino de Aragon, que casó con doña Francisca de Aragon Sandoval y Rojas , y tuvieron por hijos da D. Diego de Benavides; D. Luis; D. Manuel, que sucedieron; doña Rosa, que casó con D. Luis de Borja, Marques de Lombay: undécimo Duque de Gandia, quien no tuvo sucesion, y doña Ana María de Benavides, que caso con don, Guillen Ramon de Moncada, sesto Marqués de Aitona, Conde de Ossona y de Medellin, teniendo por hijas; à doña Luisa, que casó con D. Isidro de Silva é Hijar, Duque de Hijar, Marqués de Orani, Conde de Salinas, sin dejar sucesion, y a doña Teresa, casada con D. Luis Fernandez de Cordoba Marques de Cogolludo, undeyor del Roy D. Felipe V y lilosanibed an enpudiomis

con su prima hermana doña Teresa de la Gerda; y mun